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Barros Munhoz assume o sétimo 
mandato como deputado estadual 

Amparo sediará o 
Campeonato Sulamericano 

de Hóquei Inline

Pedreira sediou o XXX 
Congresso Internacional Luso-

Ítalo-Brasileiro promovido 
pelo Instituto Internacional de 
Estudos de Polícia Judiciária

RMC apresenta diagnóstico da saúde nos municípios em 
evento nesta sexta em Campinas

O Conselho de De-
senvolvimento da Re-
gião Metropolitana 
de Campinas (RMC) 
apresenta nesta sexta-
-feira, dia 17 de mar-
ço, em Campinas, um 
diagnóstico da saú-
de na RMC. O estudo 
foi desenvolvido pela 
Universidade Estadu-
al de Campinas (Uni-
camp) e irá compor 
uma série de levanta-
mentos de dados feito 
pelo Instituto Movi-
mento Cidades Inteli-
gentes (IMCI), para a 
plataforma Infratech 
– Gestão Pública Inte-
ligente, braço de apoio 
do Conselho. O evento 
será realizado no Sa-
lão Campinas do Royal 
Palm Hall, às 10h.
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O Brasil volta a ser sede de uma competição sulameri-
cana de hóquei inline e a Estância de Amparo, com duas 
quadras, arquibancadas e toda a estrutura esportiva e 
turística receberá o Campeonato Sulamericano da mo-
dalidade, entre de 5 a 9 de abril. 

A Secretaria Municipal de Cultura e Turismo 
realiza no próximo dia 15 de abril o 1° Festival de 
Música Gospel de Itapira com uma apresentação 
do cantor Anderson Freire. “Eventos nesse forma-
to atraem grandes públicos em cidades vizinhas e 
temos certeza que essa primeira edição em Itapira 
também será um grande sucesso”, disse o secretário 
da pasta, César Lupinacci. O evento é gratuito, tem 
classificação livre e acontece das 14h00 às 22h00 
no Parque Juca Mulato. A programação contempla 
ainda apresentações de música e dança de grupos de 
igrejas locais. Também haverá praça de alimentação.

A secretária de Turismo 
e Cultura de Jaguariúna, 
Maria das Graças Hansen 
Albaran Santos, foi ho-
menageada nesta semana 
na cidade de Newark, em 
Nova Jersey, nos Estados 
Unidos, pelo projeto Escola 
das Artes, em evento em 
comemoração ao mês das 
mulheres.

São 25 anos de histórias, sucessos, inspirações e 
muitas conquistas que vão além dos palcos, e para 
celebrar essa data que mudou a vida da dupla sertaneja 
Betho e Menon, realizaram um show especial no sába-
do (11), no Villas Pantanal, na cidade de Cosmópolis.

“Foi maravilhoso o primeiro show de comemoração 
dos 25 anos de Betho & Menon, escolhemos um lugar 
sensacional que é o Villas Pantanal que tem tudo a ver 
com nossa carreira pelo fato de ser bem a cara do ser-
tanejo e nosso público compareceu tanto de Campinas 
como de toda região,” contou Menon.

A Secretaria Municipal 
de Saúde de Mogi Guaçu 
registrou mais dois óbitos 
causados por Covid-19 
nos últimos 15 dias. Os 
óbitos foram confirmados 
nos dias 2 e 5 de março, 
sendo de uma mulher de 
89 anos, com comorbida-
de, e de um homem de 76 
anos, sem comorbidade. 
Os pacientes estavam 
internados na Unida-
de de Terapia Intensiva 
(UTI) da Santa Casa e do 
Hospital São Franciso, 
respectivamente.  

Neste período, a pasta 
registrou também 304 
novos casos da doença, 
totalizando 195 casos a 
mais em relação ao últi-
mo boletim divulgado no 
dia 1º de março.

Nesta quarta-feira, 15/03, a Assembleia Legislativa de São Paulo empossou 
os 94 deputados estaduais eleitos para a 20ª Legislatura (2023/2027). O depu-
tado Barros Munhoz passará a cumprir seu sétimo mandato. Durante a sessão 
solene, foram definidos os dirigentes da Mesa Diretora para o biênio 2023/2025. 
Barros Munhoz iniciou sua carreira política em 1976, como prefeito de Itapira, 
onde exerceu oito mandatos por duas vezes (1977 a 1982 e 1997 a 2000). Eleito 
deputado estadual por duas legislaturas consecutivas, de 1987 a 1994. Em 2006 
e 2010, conquistou seu terceiro e quarto mandatos. 

Festival de Música Gospel 
traz Anderson Freire para 

Itapira

30
Anos

Secretária 
de cultura de 
Jaguariúna 
e projeto 
escola 

das artes 
recebem 

homenagem 
nos EUA

Dupla Betho & Menon 
comemora  25 anos de carreira 

com show em Cosmópolis

Mogi Guaçu 
registra mais 
dois óbitos 

por Covid-19 
e aumento de 
178,9% de 
novos casos 
da doença 
em 15 dias 

Prefeitura 
divulga 80 
vagas para 
moradores 
de Artur 
Nogueira

Paulo Silva 
anuncia 

geração de 
empregos 

com 
ampliação de 

empresa

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico, di-
vulga o processo seleti-
vo da Usina Ester. Loca-
lizada em Cosmópolis, 
a empresa oferece 80 
vagas com salários que 
variam de R$ 1.754,16 
a R$ 1.930,03 - mais 
benefícios.

Na tarde desta quarta-
-feira (15), o prefeito Paulo 
Silva anunciou a ampliação 
da Senalândia que em um 
período de 24 meses, au-
mentará sua capacidade 
de produção e de vagas de 
emprego na cidade. Fun-
dada em 1999, a empresa 
mogimiriana é especiali-
zada em óleos e essências 
aromáticas, sendo que pos-
sui um portfólio de mais de 
15 produtos diferentes com 
variações que ultrapassam 
mais de 100 aromas. 
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Na última reunião do 
Conselho de Turismo da 
Fecomercio São Paulo, 
ficou muito claro que o 
aumento da burocracia 
que o governo deseja 
implantar, significará 
diminuição do interesse 
turístico por nosso país.

A volta da exigência 
de visto para passapor-
tes estadunidenses, aus-
tralianos, japoneses e 
canadenses é tida como 
preocupante pelo Con-
selho de Turismo da Fe-
deração do Comércio de 
Bens, Serviços e Turismo 
do Estado de São Paulo.

 O argumento para 
a revogação da isen-
ção, política adotada em 
2019, se baseia em dois 
pontos: da reciprocida-
de e dos efeitos nulos da 
medida. Em nossa ava-
liação é um erro, porque 
diminui nossa competi-
tividade com outros pa-
íses da América do Sul, 
uma vez que Chile, Co-
lômbia, Peru e Argentina 
não exigem vistos dos 
cidadãos norte-america-
nos, por exemplo. 

Consequentemente, 
menos burocracia atrai 
mais turistas e mais 
gastos para a cadeia. 
De acordo com dados 
do Conselho Mundial 
de Viagens e Turismo 
(WTTC), economias do 

G20 têm potencial de 
atrair um adicional de 
122 milhões de turistas e 
gerar uma exportação no 
turismo de US$ 206 bi-
lhões, em simplificações 
dos processos de vistos. 

 Atualmente, os Es-
tados Unidos são o 
segundo país com de-
sembarcados no Brasil, 
principalmente por meio 
aéreo, e fica atrás so-
mente da Argentina. Em 
2022, entraram no País 
441 mil estadunidenses, 
54,2 mil canadenses, 25 
mil australianos e 17,6 
mil japoneses, os quais 
respondem por cerca de 
15% do total de turistas 
que ingressam em ter-
ras brasileiras. São nú-
meros que não podem 
ser desprezados, vamos 
imaginar o volume de 
recursos que as pessoas 
colocam no nosso país e, 
se criamos dificuldades, 
perderemos parte desse 
montante. 

A medida ora tomada 
vai ao sentido contrário 
das políticas do Ministé-
rio do Turismo e da Em-
bratur: recuperar a ima-
gem do País no exterior, 
ampliar os investimen-
tos na promoção nacio-
nal em países como os 
Estados Unidos, fomen-
tar os aportes financei-
ros para a ampliação da 

estrutura turística, entre 
outros.

Segundo Guilherme 
Dietze, assessor técnico 
do Conselho de Turis-
mo, a isenção unilateral 
beneficia o turismo ao 
incluir os passageiros 
que decidem por impul-
so e motivados por pro-
moções. “O visto é uma 
barreira, especialmen-
te nesses casos. Outros 
países com interesses 
comercial e turístico no 
País devem ser avalia-
dos, para que se alinhe 
este tipo de ação com ou-
tras de comércio exterior 
e parcerias estratégicas”.

Precisamos nos mo-
bilizar, estados, muni-
cípios, capital e interior, 
para auxiliar o conselho 
a reverter essa mudança 
que vai apenas prejudi-
car a nossa economia. 
Vivemos um momen-
to em que cada centavo 
que entra no país conta, 
para ajudar na soma das 
substâncias de nossas 
empresas e de nossos 
empregos.

Não precisamos mais 
de burocracia, precisa-
mos de liberdade, preci-
samos de recursos, e os 
recursos do turismo são 
limpos e em sua maioria 
chegam às mãos de todas 
as classes, sem distinção.

Boa semana!

CORAGEM. Você 
tem? Eu sempre me 
achei corajosa. Desde 
criança era daquelas 
que levava a irmã mais 
velha pela mão e dizia 
“vem comigo, não tem 
perigo não”. Cresci com 
vontade de descobrir 
tudo, destemida, al-
guém que lutava pelo 
que queria e que, mes-
mo levando algumas 
rasteiras no caminho 
(que foram desde joe-
lhos ralados na infân-
cia a decepções na fase 
adulta), eu sempre ia lá 
e dava um jeito de dar a 
volta por cima. 

Porém, se vamos ini-
ciar aqui um relaciona-
mento, num espaço de 
cumplicidade, devo ser 
honesta com você.  Eu 
não vou mentir e di-
zer que eu sempre fui 
corajosa. Vez ou outra 
eu era surpreendida 
com algum medo, uma 
cautela além da con-
ta, que me fazia desis-
tir das oportunidades 
que a vida me ofere-
cia. A mente da gente 
nos prega essas peças. 
O nosso inconsciente 
guarda praticamente 
90% de todos os regis-
tros da nossa existência 
e basta um gatilho para 
que algum sentimento 
(como por exemplo um 
medo) venha à tona. 
Nessas horas não é raro 
a gente negligenciar 
um trabalho bacana, 
desistir de um cara le-
gal, recusar um convite 
praquela viagem perfei-
ta, adiar um tratamen-
to de saúde ou mesmo 
prorrogar a inscrição 
na academia, ainda que 
por ordem médica. Isso 
chama-se autossabota-
gem. Prejudicar-se sem 
nem ter uma consciên-
cia clara disso, na maio-
ria das vezes. 

Comigo não foi di-
ferente. Vez ou outra 
eu realmente não es-
tava ciente do medo 
que me dominava e 
me paralisava. Em ou-
tras, mesmo sabendo 
que eu me autossabo-
tava, não conseguia 
agir diferente. E sabe 
quando exatamente a 
coragem me faltava? 
Quando eu precisava 
me confrontar. Sabe 
aqueles momentos em 
que você questiona sua 
existência, sua vocação, 
sua verdadeira missão 
nessa vida? Gosto de 
brincar e dizer que num 
desses momentos, mes-
mo com medo, precisei 
“ser corajosa a ponto de 
ter coragem”. 

Resgatei no meu 
inconsciente a minha 
criança interior quan-
do, com 6 anos de ida-
de, mudando para uma 
escola nova, respirei 
fundo e subi a rampa da 
entrada sem nem olhar 
para trás, ainda que tre-
mendo feito uma vara 
verde, sustentada por 
minhas canelinhas fi-
nas e assombrada pela 
novidade do momento. 
Hoje já adulta, depois 
de trilhar por mais de 
30 anos uma carreira 
no jornalismo, decidi 
que precisava mudar de 
direção, não esquecen-
do ou rejeitando o que 
passei, mesmo porque 
tenho a convicção de 
que nosso passado nos 
molda e nossas experi-
ências nos fortalecem. 
E foram muitas experi-
ências, boas ou más, to-
das enriquecedoras. Foi 
assim que decidi não 
adiar mais uma mu-
dança. Se aquela meni-
na magrela que mal se 
sustentava nas pernas 
conseguiu, porque eu 
não conseguiria?  En-
contrei dentro de mim 
aquela coragem e resol-
vi fazer o que mais nin-
guém poderia fazer por 
mim: tomar atitude! E 
sabe quais foram as mi-
nhas primeiras ações? 

• Comecei a agir 
diferente. Se eu agisse 
do mesmo jeito, eu já 
sabia o final da história;

• Foquei no resul-
tado que eu queria atin-
gir;

• Coloquei em prá-
tica os meios para con-
seguir isso, com estudo 
e muita dedicação;

• Me distanciei 
de tudo o que poderia 
me prejudicar. Nesse 
ponto precisei ser sele-
tiva quanto a lugares e 
pessoas. Por perto per-
maneceram somente 
aqueles que realmente 
torciam por mim, fes-
tejando comigo mesmo 
pequenas vitórias.  

Aí você vai me dizer 
que não é simples as-
sim. Lógico que não. 
Foi um longo caminho 
– e que eu ainda per-
corro. A vida é isso, um 
eterno percurso cheio 
de descobertas. E cada 
vez mais o caminho se 
torna leve e cheio de 
aprendizado. 

Se você colocar em 
prática essas ações aci-
ma, se prepare. Muita 
gente pode não enten-
der, te criticar e tentar 
te desmotivar. Mas se 
você estiver certa do 
seu ideal, deixe que fa-

lem, a vida é sua e não 
deles, nunca se esqueça 
disso. 

Por muito tempo eu 
me importei com a opi-
nião dos outros. Perdia 
tempo e energia me 
preocupando com o que 
os outros iriam pensar. 
Eu mesma me questio-
nava “como eu iria lar-
gar uma carreira sólida 
depois de três décadas e 
me dedicar a estudar a 
mente e os sentimentos 
das pessoas”?  A ver-
dade é que se eu ainda 
estivesse presa naquele 
medo de ser criticada, 
eu não teria encerrado 
um ciclo, virado a pági-
na - ou qualquer nome 
bonito que costumam 
dar a isso – não teria 
me dedicado à Terapia, 
não estaria tão realiza-
da e muito menos esta-
ria aqui, iniciando essa 
coluna semanal. 

Eu aprendi que so-
mente por meio de 
um amadurecimento 
emocional consegui-
mos nos tornar pesso-
as mais saudáveis. Já 
diz o ditado: Mente sã, 
corpo são”, não é mes-
mo?  Esse, como tantos 
outros ditados, a gente 
repete, repete, mas de-
mora a assimilar. Prova 
disso são as síndromes 
cada vez mais comuns 
e os inúmeros sinto-
mas que prejudicam a 
vida das pessoas, como 
a insônia, o desânimo, 
a ansiedade, a falta de 
atenção, a angústia e 
tantos outros, além das 
dores e doenças psi-
cossomáticas que nada 
mais são do que regis-
tros emocionais mape-
ados no corpo. 

Portanto, nunca é 
tarde para querer mu-
dar, para buscar o equi-
líbrio, as respostas, a 
cura das suas dores, 
traumas e questões mal 
resolvidas. Mudando o 
interior, tudo a nossa 
volta tende a mudar. 
Será um imenso prazer 
dividir com você mais 
histórias, descobertas, 
estudos, dicas e experi-
ências. 

Não posso deixar de 
agradecer o convite dos 
meus colegas jornalis-
tas. O meu muito obri-
gada.  Será uma honra 
colaborar com todos 
vocês. Espero que nos-
so encontro semanal 
seja enriquecedor e 
desperte, em cada lei-
tor, os sentimentos e 
ações necessárias para 
um amadurecimento 
emocional forte, firme 
e cheio de CORAGEM! 

Volta da exigência de visto 
dos turistas do Canadá, 

Estados Unidos, Austrália e 
Japão preocupa o setor do 

turismo

*
Eu sou Nelson 

Theodoro 
Junior,

 Empresário, 
Publicitário e 

Diretor da 
Fecomercio/
São Paulo.

Sua nova coluna semanal 

Empresas & Negócios

Ser corajosa a ponto de ter 
coragem



317 de Março de 2023 - Caderno a |

Nesta quarta-feira, 
15/03, a Assembleia 
Legislativa de São 
Paulo empossou os 94 
deputados estaduais 
eleitos para a 20ª Le-
gislatura (2023/2027). 
O deputado Barros 
Munhoz passará a 
cumprir seu sétimo 
mandato. Durante a 
sessão solene, foram 
definidos os dirigentes 
da Mesa Diretora para 
o biênio 2023/2025.   

Mandatos de Barros 

Munhoz 
Barros Munhoz ini-

ciou sua carreira po-
lítica em 1976, como 
prefeito de Itapira, 
onde exerceu oito 
mandatos por duas ve-
zes (1977 a 1982 e 1997 
a 2000). Eleito depu-
tado estadual por duas 
legislaturas consecu-
tivas, de 1987 a 1994. 
Em 2006 e 2010, con-
quistou seu terceiro e 
quarto mandatos. Foi 
o primeiro presidente 

da Assembleia Legis-
lativa por dois biênios 
consecutivos: 2009-
2011 e 2011-2013.  A 
trajetória de Barros 
Munhoz na vida pú-
blica e, sobretudo, na 
Assembleia Legislativa 
como deputado esta-
dual, tem sido marca-
da pela dedicação e re-
presentatividade junto 
aos poderes constitu-
ídos em benefício dos 
municípios do Estado 
de São Paulo.

Da Redação

A 20ª Legislatura da 
Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo 
teve início nesta quarta-
-feira (15), com a posse 
dos 94 parlamentares 
escolhidos para repre-
sentar população paulis-
ta nos próximos quatro 
anos. A sessão solene 
preparatória dos traba-
lhos foi realizada no Ple-
nário Juscelino Kubist-
chek, na sede da Alesp. 
Na ocasião, cada depu-
tado e deputada prestou 
seu compromisso com o 
mandato, prometendo 
cumprir o que está pre-
visto na Constituição.

 Do total dos parla-
mentares que compõem 
essa nova legislatura, 55 
são reeleitos, ou seja, já 
estavam na anterior e 
foram reconduzidos ao 
cargo. Outros 32 assu-
mem o posto pela pri-
meira vez, defendendo 
diferentes causas e regi-
ões do Estado. Os sete 
deputados e deputadas 
restantes estão voltando 
à Casa de Leis depois de 
já terem assumido o pos-
to em algum momento 
histórico e ter ficado de 

fora na última legislatu-
ra.

O governador de São 
Paulo, Tarcísio de Frei-
tas, acompanhou o mo-
mento. Na ocasião, como 
é de praxe, fez a entrega 
do documento mensa-
gem sobre a situação do 
Estado de São Paulo em 
diversas áreas. Em seu 
pronunciamento, para-
benizou os empossados 
e disse esperar por par-
cerias entre o Executivo 
e Legislativo.

“São muitos os desa-
fios e eu tenho certeza 
de que esta Casa será 
instrumento para a con-
quista, para a constru-
ção de políticas públicas 
de qualidade. Esperem 
do Governo do Estado 
de São Paulo uma postu-
ra de diálogo. O Governo 
vai estar sempre preo-
cupado em promover 
o desenvolvimento, em 
promover a dignidade 
das pessoas. Entende-
mos que o Governo do 
Estado e a Assembleia 
Legislativa caminharão 
juntos, promoverão po-
lítica pública de quali-
dade juntos”, discursou 
Tarcísio.

O evento
A sessão solene foi 

aberta e presidida por 
Carlão Pignatari (PSDB), 
que esteve à frente do 
órgão nos últimos dois 
anos e foi reconduzido 
ao cargo de deputado 
novamente. Ele apro-
veitou o momento para 
agradecer a parceria dos 
parlamentares no últi-
mo biênio. “Conduzimos 
com a maior tranquili-
dade a Assembleia Le-
gislativa de São Paulo. 
Então, quero agradecer 
a todos”, disse.

O 1º secretário da 19ª 
Legislatura, Luiz Fer-
nando Teixeira (PT), se-
cretariou os trabalhos, 
contando com a ajuda 
do 2º secretário, Rogé-
rio Nogueira (PSDB). 
Também compôs a Mesa 
Diretiva da sessão, além 
do governador e depu-
tados, o presidente da 
Seção de Direito Público 
do Tribunal de Justiça 
do Estado de São Paulo, 
desembargador Wan-
derley José Federighi.

Para formalizar o iní-
cio da legislatura, con-
forme está previsto na 
Constituição Estadual 
e no Regimento Inter-

no da Alesp, Pignatari, 
representando todos os 
parlamentares, prestou 
o seguinte compromis-
so: “Prometo fielmen-
te desempenhar o meu 
mandato, promovendo 
o bem geral do Estado 
de São Paulo, dentro 
das normas constitucio-
nais”.

Em seguida, fez a cha-
mada nominal de cada 
um dos parlamentares 
presentes, que foram até 

o microfone e responde-
ram “Assim o prometo”. 
Finalizada essa etapa, 
todos foram considera-
dos empossados. Antes, 
porém, cada deputado 
ou deputada precisou 
entregar o diploma re-
cebido pela Justiça Elei-
toral, que confirma as 
condições para exercer 
o mandato, e a sua de-
claração de bens. Esses 
procedimentos também 
estão previstos na Legis-

lação.
A cerimônia de pos-

se teve início às 15h e 
durou cerca uma hora. 
Além dos novos parla-
mentares, o Plenário re-
cebeu autoridades públi-
cas, familiares e amigos 
dos empossados e pro-
fissionais da imprensa. 
O evento foi transmitido 
em tempo real pela TV 
Rede Alesp, pelo canal 
do órgão no YouTube e 
pelas redes sociais.

Barros Munhoz assume o sétimo mandato 
como deputado estadual 

Com posse de 94 parlamentares, Alesp dá início 
à sua 20ª Legislatura

De Jaguariúna

A secretária de Turis-
mo e Cultura de Jagua-
riúna, Maria das Graças 
Hansen Albaran Santos, 
foi homenageada nes-
ta semana na cidade de 
Newark, em Nova Jer-
sey, nos Estados Unidos, 
pelo projeto Escola das 
Artes, em evento em co-
memoração ao mês das 
mulheres. A homena-
gem foi feita pela ONG 
Mantena Global Care, 
uma organização sem 
fins lucrativos que visa 

promover a melhoria de 
vida.

O prêmio de reconhe-
cimento foi entregue à 
Graça Albaran pela vi-
ce-prefeita de Newark, 
Lígia de Freitas. “Foi um 
dia muito especial. Re-
cebi uma homenagem 
em Newark pelas mãos 
da vice-prefeita Lígia 
de Freitas pelo mês das 
mulheres e pelo projeto 
Escola das Artes, que se 
tornou referência”, disse 
Graça.

A cidade de Newa-
rk é conhecida por ter a 

maior concentração de 
brasileiros dos Estados 
Unidos e a comunida-
de luso-brasileira tem 
grande influência na cul-
tura local.

A Escola das Artes de 
Jaguariúna realiza um 
trabalho cultural com 
crianças e alunos desde 
2010. Entre os cursos 
oferecidos estão: músi-
ca, artes visuais, artes da 
cena, idiomas, pilates, 
gastronomia, capoeira, 
decoração, maquiagem 
artística, libras, mídias 
digitais, perfumaria e 

empreendedorismo fe-
minino. O projeto aten-
de a mais de 4.000 alu-
nos, de 4 a 90 anos de 
idade.

Em dezembro do ano 
passado, o projeto Es-
cola das Artes foi apre-
sentado em evento in-
ternacional da Unesco, a 
Organização das Nações 
Unidas para a Educação, 
a Ciência e a Cultura, 
durante a Conferência 
Internacional da Cáte-
dra Unesco em Econo-
mia Criativa e Políticas 
Públicas.

Secretária de cultura de Jaguariúna e projeto escola das 
artes recebem homenagem nos EUA
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De Jaguariúna

O Conselho de Desen-
volvimento da Região 
Metropolitana de Cam-
pinas (RMC) apresenta 
nesta sexta-feira, dia 17 
de março, em Campinas, 
um diagnóstico da saú-
de na RMC. O estudo foi 
desenvolvido pela Uni-
versidade Estadual de 
Campinas (Unicamp) e 
irá compor uma série de 
levantamentos de dados 
feito pelo Instituto Movi-
mento Cidades Inteligen-
tes (IMCI), para a plata-
forma Infratech – Gestão 

Pública Inteligente, braço 
de apoio do Conselho. O 
evento será realizado no 
Salão Campinas do Royal 
Palm Hall, às 10h.
Segundo o presidente do 
Conselho de Desenvolvi-
mento da RMC e prefeito 
de Jaguariúna, Gustavo 
Reis (MDB), o estudo vai 
subsidiar os municípios 
com vistas à construção 
do futuro Hospital Metro-
politano, que irá criar pelo 
menos 200 novas vagas e 
deverá desafogar a fila da 
Central de Regulação de 
Ofertas e Serviços de Saú-
de (Cross), do Governo do 

Estado de São Paulo.
“É um estudo que vai dar 
as diretrizes para a saú-
de regional e se alinha à 
nossa luta pela constru-
ção do Hospital Regional, 
uma bandeira de todos os 
prefeitos que integram o 
Conselho de Desenvolvi-
mento da RMC”, explica 
Gustavo Reis.
A saúde é o primeiro de 
seis setores estruturantes 
que integram os estudos 
da plataforma Infratech. 
Os demais são: seguran-
ça, educação, saneamento 
básico, energia e mobili-
dade, que também terão 

diagnósticos municipais 
apresentados ao longo 
deste ano.
Além dos prefeitos da 
RMC, deverão partici-
par do evento deputados 
e secretários municipais 
e estaduais, entre outras 
autoridades.

INFRATECH
A plataforma Infratech foi 
lançada com o objetivo de 
desenvolver os municí-
pios com foco em inova-
ção, economia, eficiência 
e transparência. O projeto 
já conta com a certificação 
de 44 representantes das 

prefeituras que participa-
ram do curso Infratech e 
estão aptos à sistemati-

zação da coleta de dados, 
com segurança e de ma-
neira normatizada.

RMC apresenta diagnóstico da saúde nos municípios em 
evento nesta sexta em Campinas

De Pedreira

Pedreira sediou na 
sexta-feira, 10 de março, 
nas dependências da Câ-
mara Municipal, o XXX 
Congresso Internacio-
nal Luso-Ítalo-Brasi-
leiro, organizado pelo 
Instituto Internacional 
de Estudos de Polícia 
Judiciária (INTERPOJ), 
contando com o apoio 

dos Poderes Executivo e 
Legislativo, tendo como 
tema central o “Terceiro 
Setor”.

A mesa principal foi 
composta pelo Presi-
dente do INTERPOJ 
Desembargador Ricar-
do Cardozo de Mello 
Tucunduva, Prefeito de 
Pedreira Fábio Polido-
ro, Secretário de Turis-
mo e Coordenador do 

Congresso Alessandro 
Luis de Godoy, Desem-
bargador Lauro Mens 
de Mello, Doutor João 
Sampaio de Almeida 
Prado,  Desembarga-
dor Cassiano Ricardo 
Zorzi Rocha, Professor 
Dr. Pedro Ivo Gricoli 
Iokoi, Juíza da Comarca 
de Pedreira Dra. Ioha-
na Frizzarini Expósito, 
Economista e ex-Prefei-
to de Pedreira Hamilton 
Bernardes Junior, Se-
cretário de Segurança e 
Cidadania Dr. Licurgo 
Nunes Costa, Embaixa-
dor de Pedreira Antônio 
Ganzarolli Filho e repre-
sentando o Poder Legis-
lativo o Vereador Carlos 
Henrique Teixeira Pires.   

A abertura dos traba-
lhos foi realizada pelo 
Presidente Desembar-
gador Ricardo Cardozo 
de Mello Tucunduva, 
que agradeceu a presen-
ça dos magistrados, pa-
lestrantes, professores, 

advogados e alunos que 
compareceram a Pedrei-
ra.

O Prefeito Fábio Po-
lidoro durante seu dis-
curso, afirmou que o 
Município estava hon-
rado em receber o Con-
gresso Internacional. “É 
com muita alegria que 
estamos sediando este 
evento com a presença 
de tantos profissionais 
renomados na área ju-
rídica, além de discutir 
um tema tão importante 
como é o Terceiro Se-
tor, sejam bem-vindos e 
bom trabalho a todos”, 
enfatizou o Prefeito Fá-
bio Polidoro. 

O Desembargador 
Lauro Mens de Mello, 
iniciou o ciclo de pales-
tras abordando o tema 
“Terceiro Setor e Exe-
cução Penal”; Logo em 
seguida foi a vez do De-
sembargador Cassiano 
Ricardo Zorziu Rocha 
abordar a “Responsa-

bilidade Penal no Ter-
ceiro Setor – Aspectos 
Filosóficos”; Depois foi 
a vez do Professor Dr. 
Pedro Ivo Gricolli Iokói 
abordar o tema “A par-
ticipação da vítima na 
investigação criminal”; 
Encerrando as pales-
tras o Dr. João Sampaio 
de Almeida Prado falou 
sobre a “Contribuição 
Psicossocial do Tercei-
ro Setor na atualização 
permanente do Poder 
Judiciário”.   

Ao final do evento, o 
Presidente do INTER-
POJ, Desembargador 
Ricardo Cardozo de 
Mello Tucunduva, se 
disse realizado por ter 
completado o 30º even-
to, sendo, 5 deles na Itá-
lia, 10 em Portugal e o 
restante no Brasil. “Isso 
não é apenas um sonho 
meu, mas de todos os 
que se encontram aqui. 
Quem faz esse Congres-
so são os palestrantes, 

as autoridades que com-
parecem e o público que 
nos prestigia. Muito 
obrigado”, concluiu.

INTERPOJ – Criado 
em 2011, o Instituto In-
ternacional de Estudos 
de Polícia Judiciária é 
uma Associação que tem 
por finalidade promo-
ver, incentivar e con-
gregar estudiosos de as-
suntos concernentes às 
atividades das Polícias 
Judiciárias do Brasil e 
do Exterior, para uma 
troca permanente de 
conhecimentos e expe-
riências, visando à difu-
são e o aperfeiçoamento 
dos métodos de comba-
te ao crime. Conta com o 
apoio da Escola de Polí-
cia Judiciária de Portu-
gal, da Ordem dos Ad-
vogados de Portugal, do 
Tribunal de Justiça de 
São Paulo, da Academia 
da Polícia de São Paulo 
e da Associação Paulista 
de Medicina.

De Amparo

A Vigilância em Saúde 
da Prefeitura de Amparo 
confirmou que mais de 
50% novos casos de Den-
gue na cidade, foram com-
putados na última semana. 
Neste ano, dos 38 casos 
positivos, 31 foram na re-

gião do Jardim Camando-
caia.

O diretor de Vigilância 
em Saúde explicou que o 
trabalho do controle do 
mosquito ocorre em Am-
paro, diariamente. Equipes 
da Prefeitura e de Controle 
de Pragas acompanham as 
notificações bairro a bair-

ro.
“É de suma importância 

que a população receba as 
equipes e realiza as orien-
tações. Neste ano, o perío-
do de transmissão pode se 
estender até junho e julho, 
devido as chuvas deste tri-
mestre”, ressaltou Guidi.

A Secretaria de Saú-

de reforça os munícipes 
ações de prevenção contra 
o mosquito, como man-
ter caixa d’água tampada, 
vistoriar locais que podem 
acumular água. Em caso 
de denúncia, o atendi-
mento pode ser feito pelo 
telefone 156, da Central de 
Atendimento ao Cidadão.

De Itapira

O Laboratório de 
Análises Clínicas do 
Hospital Municipal re-
cebeu no início do mês 
passado o Certificado 
de Proficiência da Con-
trollab (Controle de 
Qualidade para Labora-
tórios) após a realização 

dos testes promovidos 
pelo órgão.

“Ao longo de todo 
o ano nós recebemos 
amostras específicas 
para fazer a testagem e 
enviamos os resultados 
para verificação. Esses 
testes medem a cali-
bragem das máquinas 
e qualidade das análi-

ses. Além disso, a equi-
pe também responde 
a alguns questionários 
específicos. Todas essas 
informações são analisa-
das para que seja emiti-
do ou não o certificado”, 
explicou a responsá-
vel pelo laboratório, a 
biomédica Dra. Cintia 
Guarnieri M. Martins. 

Ao todo, foram 41 en-
saios que alcançaram o 
desempenho requerido.

O Ensaio de Proficiên-
cia (EP) da Controllab, 
também conhecido 
como Controle Externo 
da Qualidade (CEQ), é 
uma ferramenta de con-
trole de qualidade eficaz 
para determinação do 

desempenho analítico 
do laboratório e requi-
sito necessário para os 
processos de acredita-
ções laboratoriais (ISO 
15189, ISO 17025, PAL-
C-SBPC/ML, DICQ-S-
BAC, etc) e órgãos re-
gulamentadores. “Essa 
certificação demonstra 
o grau de confiabilidade 

nos resultados e, conse-
quentemente, dá mais 
segurança aos pacien-
tes e profissionais de 
saúde”, destacou Cíntia. 
“Além disso, esses tes-
tes fazem com que nossa 
equipe se mantenha em 
constante estudo e atua-
lização dos processos de 
análise”, completou.

Pedreira sediou o XXX Congresso Internacional 
Luso-Ítalo-Brasileiro promovido pelo Instituto 
Internacional de Estudos de Polícia Judiciária

Camandocaia tem mais de 70% dos 
casos de Dengue do ano em Amparo

Laboratório do Hospital recebe certificação de 
qualidade
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Um homem, procu-
rado da Justiça foi preso 
pela Polícia Militar na 
tarde desta quarta-feira 
(15) em Jaguariúna. 

De acordo com infor-
mações da corporação, 
o sargento Leandro e sd 
Vianna, estavam em pa-
trulhamento pelo bairro 
Vila Guilherme, próximo 

a linha do trem, quando 
visualizaram um homem 
em atitude suspeita pela 
rua.

Durante a revista, os 
policiais não encontra-
ram nada de ilícito, mas, 
nas consultas ao sistema, 
foi constatado que o ho-
mem era um procurado 
pelo crime de furto.

O foragido foi leva-
do pelos agentes para a 
Delegacia de Jaguariú-
na, onde um boletim de 
ocorrência foi registrado. 
O rapaz permanece preso 
e à disposição da Justiça.

Reportagem: Susi 
Baião 

Foto: Susi Baião

A Prefeitura abre na 
próxima segunda-feira, 
20, inscrições de um 
processo seletivo para 
contratação por tempo 
determinado no cargo 
de Braçal. A remune-
ração é de R$ 1.526,44 

+ Auxílio Refeição de 
R$ 450,00 para carga 
horária de 200 horas 
mensais.

O requisito para 
concorrer às vagas é 
ter Ensino Fundamen-
tal completo, contudo 

a experiência na área 
será considerada cri-
tério para pontuação. 
Serão convocados 80 
candidatos para a pro-
va prática que avaliará 
as habilidades dos can-
didatos em relação ao 

desempenho das fun-
ções, de acordo com as 
atribuições do cargo. 

Os interessados po-
dem se inscrever até 
quarta-feira, dia 22, de 
maneira presencial no 
CVT (Centro de Valori-

zação do Trabalho), que 
agora está situado na 
Avenida Rio Branco, n° 
99, Centro. O horário 
de atendimento é das 
8h00 às 11h00 e das 
12h00 às 16h00 e é ne-
cessário apresentar có-

pia do RG, CPF, Com-
provante de Endereço e 
Carteira de Trabalho.

O edital completo 
com todos os detalhes 
pode ser consultado 
no site www.itapira.sp.
gov.br/concursos.

De Holambra

O Departamento 
Municipal de Saúde de 
Holambra dará conti-
nuidade aos mutirões 
de combate ao mosqui-
to Aedes Aegypti, trans-
missor da dengue, neste 
sábado, dia 18 de mar-
ço. A ação será realiza-
da no bairro Groot das 
8h ao meio-dia. A ini-
ciativa irá contar com 

a participação cerca de 
10 agentes que farão vi-
sitas nas residências. O 
trabalho consiste na re-
tirada de possíveis cria-
douros, orientações ao 
morador e entrega de 
material informativo.

A orientação do di-
retor da pasta, Valmir 
Marcelo Iglecias, é de 
que as pessoas colabo-
rem e recebam os agen-
tes. Eles estarão unifor-

mizados e identificados 
com crachás. 

O último balanço 
revela que Holambra 
confirmou este ano 1 
caso de dengue. “Re-
forçamos que a preven-
ção, em qualquer época 
do ano, é fundamental. 
Trata-se de um traba-
lho em conjunto entre 
Prefeitura e popula-
ção”, disse. 

No site do Gover-

no, em www.holambra.
sp.gov.br, está dispo-
nível para impressão 
um panfleto com ações 
que devem ser reali-
zadas semanalmente. 
O telefone da Vigilân-
cia Ambiental é o (19) 
3802-7978. Em caso de 
suspeita de dengue, a 
orientação é procurar 
a unidade de saúde o 
mais brevemente pos-
sível.

Como combater o 
mosquito:

 - Vedar caixas d´á-
gua

- Não manter água 
parada em calhas ou 
outros recipientes

- Evitar o acúmulo 
de lixo e manter lixeiras 
fechadas

- Trocar por areia a 
água dos pratos de flo-
res e de plantas

- Lavar e esfregar va-
silhames e potes de ani-
mais domésticos pelo 
menos uma vez por se-
mana

Sintomas da dengue:
- Febre alta
- Dor de cabeça
- Dor atrás dos olhos
- Dor nos ossos e ar-

ticulações
- Manchas vermelhas 

no corpo

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira, por meio 
da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico, 

divulga o processo sele-
tivo da Usina Ester. Lo-
calizada em Cosmópolis, 
a empresa oferece 80 
vagas com salários que 
variam de R$ 1.754,16 a 

R$ 1.930,03 - mais be-
nefícios.

O processo seletivo 
acontece na próxima 
segunda-feira, 20 de 
março, a partir das 9h, 
no Centro Cultural Tom 
Jobim. Os interessados, 
devem retirar a carta 
de encaminhamento no 
PAT (dentro da unidade 
do Poupatempo) ou na 
Prefeitura (antiga Esco-
la Modelo) até esta sex-
ta-feira (17).

No dia do processo 
seletivo, o morador deve 
apresentar o RG, CPF e 
a carta de encaminha-
mento.

O Centro Cultural 
Tom Jobim está locali-
zado na Rua São Sebas-

tião, 300, no Centro. Já 
o Poupatempo na Rua 
Alice Pereira Mansur, 
nº 51, na Vila Queiroz.

CONFIRA AS VAGAS
-AUXILIAR COM-

BATE MATO E PRAGA 
(30 VAGAS) - Ensino 
Fundamental - utiliza 
bomba costal numera-
da, abastece os equipa-
mentos de produtos fi-
tossanitários e realiza 
a aplicação, realizando 
assim a capina química, 
realiza limpeza do equi-
pamento, higienização 
pessoal e troca de roupas 
especificas diariamente, 
aplica o produto entre 
as ruas de cana aper-
tando o gatilho, realiza 

capina manual, corte de 
arbustos com podões, 
seguir e cumprir as nor-
mas de segurança NRS 
e uso de EPIs. Salário 
R$ 1.754,16  + plano de 
saúde + plano odonto-
lógico Uniodonto + con-
vênio com farmácia 70% 
de reembolso funcional 
card + vale alimentação 
de R$ 582, 74 + Sodexo 
Pass + PPR + seguro de 
vida + refeição na em-
presa, somente morado-
res de Artur Nogueira e 
Cosmópolis.

-TRATORISTA 1 (50 
VAGAS) - Ensino Fun-
damental - experiência 
comprovada, CNH D, 
realiza check-list das 
condições gerais da ma-

quina antes do início 
das atividades, dirige 
tratores realizando o 
transporte do equipa-
mento ate o local da co-
lheita, responsável por 
operar o trator na frente 
de colheita mecanizada, 
faz uso dos EPIs como 
zelar pela sua conser-
vação e guarda. Salário 
R$ 1.930,03 + plano de 
saúde + plano odonto-
lógico Uniodonto + con-
vênio com farmácia 70% 
de reembolso funcional 
card + vale alimentação 
de R$ 582, 74 + Sodexo 
pass + PPR + seguro de 
vida + refeição na em-
presa, somente morado-
res de Artur Nogueira e 
Cosmópolis.

Procurado pela justiça é preso 
pela PM em Jaguariúna

Prefeitura abre inscrições de processo seletivo para o 
cargo de Braçal

Saúde de Holambra realiza mutirão de combate à Dengue 
no Groot neste sábado

Prefeitura divulga 80 vagas para moradores de Artur 
Nogueira

Representantes da 
Guarda Civil Municipal 
(GCM) de Santo Antô-
nio de Posse, estão par-
ticipando ao longo des-
ta semana, do curso de 
formação da plataforma 
Sinesp-CAD, sistema 
do Ministério da Justi-
ça e Segurança Pública 
(MJSP) que integra e 
permite compartilha-
mento de informações 
e pesquisa em bancos 

de dados de segurança 
pública e que também 
faz o gerenciamento de 
atendimento, despacho e 
fechamento das ocorrên-
cias no dia a dia da GCM.

A adesão ao sistema 
faz parte da moderni-
zação que a Prefeitura 
Municipal vem desen-
volvendo por meio da 
Secretaria de Segurança 
Pública, com o objetivo 
de diminuir o tempo de 

resposta nas ocorrên-
cias e melhorar o pla-
nejamento operacional. 
A plataforma é uma 
solução de suporte a 
serviços públicos emer-
genciais, que também 
permite a integração do 
atendimento de forças 
de segurança pública e 
outros órgãos, como – 
Polícia Militar, Polícia 
Civil, Corpo de Bombei-
ros Militar, SAMU, PRF, 

Guardas Municipais, etc 
– possibilitando a gestão 
de recursos.

Atualmente, o siste-
ma está implantado pela 
Diretoria de Gestão e In-
tegração de Informações 
do MJSP em 30 institui-
ções de segurança públi-
ca e contabiliza desde a 
sua criação mais de 2,9 
milhões de chamadas 
registradas em 26 unida-
des da federação.

Prefeitura investe em modernização e informatização da 
Guarda Civil Municipal
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De Mogi Guaçu 

A Secretaria Muni-
cipal de Saúde de Mogi 
Guaçu registrou mais 
dois óbitos causados 
por Covid-19 nos últi-
mos 15 dias. Os óbitos 
foram confirmados nos 
dias 2 e 5 de março, 
sendo de uma mulher 
de 89 anos, com comor-
bidade, e de um homem 
de 76 anos, sem comor-
bidade. Os pacientes 
estavam internados na 
Unidade de Terapia In-
tensiva (UTI) da Santa 
Casa e do Hospital São 
Franciso, respectiva-
mente.  

Neste período, a pas-
ta registrou também 
304 novos casos da do-
ença, totalizando 195 
casos a mais em rela-
ção ao último boletim 
divulgado no dia 1º de 

março. O número re-
presenta um aumento 
significativo de 178,9% 
de novos casos registra-
dos de Covid-19 em 15 
dias.   

Entre o período de 1º 
de janeiro a 15 de mar-
ço de 2023, o município 
registrou nove mortes e 
2.044 casos da doen-
ça causada pela infec-
ção do coronavírus. Ao 
todo, são 43.354 casos 
no total e, deste, 43.051 
são de guaçuanos. Se-
gundo dados da Vigi-
lância Epidemiológica 
(VE) de Mogi Guaçu, 
nesta quarta-feira, 15 
de março, quatro pa-
cientes encontram-se 
internados, sendo dois 
deles em UTI. Nenhum 
caso suspeito aguarda 
confirmação.  

A Secretaria Munici-
pal de Saúde e a Vigilân-

cia Epidemiológica de 
Mogi Guaçu solicitam 
que a população con-
tinue redobrando os 
cuidados de prevenção 
contra a Covid-19 rea-
lizando a higienização 
frequente das mãos 
com álcool em gel ou 
água e sabão, além do 
uso de máscara em lo-
cais com maior número 
de pessoas.  

A pasta recomenda 
que o esquema vacinal 
esteja em dia. As doses 
de reforço da vacina es-
tão disponíveis nas 21 
Unidades Básicas de 
Saúde (UBSs) de Mogi 
Guaçu, pois a preven-
ção e a vacina são as 
principais ferramentas 
de defesa contra a Co-
vid-19.  

Bivalente
A imunização da Pfi-

zer Bivalente contra a 

Covid-19 continua para 
todos os idosos acima 
de 60 anos e de pessoas 
maiores de 12 anos com 
imunossupressão em 
todas as Unidades Bási-
cas de Saúde (UBSs) de 
Mogi Guaçu. A vacina-
ção acontece em 18 pos-
tos de segunda a sexta-
-feira das 8h às 10h45 e 
das 13h às 15h30. E nas 
unidades da Zona Sul, 
Santa Cecília e do Dis-
trito de Martinho Prado 
Júnior das 8h às 17h.  

Grávidas e puérperas 
A partir da segunda-

-feira, 20 de março, a 
Secretaria Municipal de 
Saúde Guaçu iniciará a 
campanha de vacina-
ção da Pfizer Bivalente 
contra a Covid-19 para 
o público de mulheres 
grávidas e puérperas.  

Campanha  

A Secretaria Muni-
cipal de Saúde segue 
disponibilizando as va-
cinas contra Covid-19 
sem a necessidade de 
agendamento para pes-
soas com idade a par-
tir dos 12 anos. É im-
portante ressaltar que 
também estão sendo 
imunizados os bebês 
de 6 meses a 2 anos, 
11 meses e 29 dias e as 
crianças de 5 a 11 anos 
contra a Covid-19.   

Crianças entre 5 e 11 
anos, que completaram 
o esquema vacinal pri-
mário há pelo menos 
quatro meses, podem 
tomar o reforço da va-
cina. E os bebês de 6 
meses a 2 anos e 11 me-
ses também podem ser 
levados aos postos de 
saúde para dar início à 
proteção contra a doen-
ça.  

 Campanha de Vaci-
nação contra a Covid-19  

Dose de reforço da 
Pfizer Bivalente  

– Pessoas a partir de 
70 anos idade   

– Pessoas a partir de 
60 anos idade   

– Indivíduos imu-
nossuprimidos a partir 
de 12 anos de idade  

 Adultos  
– 4ª dose para pes-

soas a partir de 18 anos  
– 5ª dose para pesso-

as imunossuprimidas a 
partir de 18 anos   

– Livre demanda 1ª, 
2ª, 3ª a partir de 12 
anos  

 Crianças    
Bebês de 6 meses a 2 

anos, 11 meses e 29 dias   
Reforço em crianças 

de 5 a 11 anos de idade

Mogi Guaçu registra mais dois óbitos por Covid-19 e aumento 
de 178,9% de novos casos da doença em 15 dias  

Procurado pela Justiça é capturado pela PM em Mogi Guaçu

Após solenidade de abertura, disputas do JOMI acontecem a 
partir desta semana

Luto oficial de 3 dias

Controle: Prefeitura irá instalar lombada eletrônica na Avenida 
dos Trabalhadores  

Um homem procurado 
pela justiça foi capturado 
pela Polícia Militar (PM) 
de Mogi Guaçu. O fato 
ocorreu na manhã desta 
quarta-feira, dia 15 de mar-
ço, na Avenida José Rodri-

gues Neto, no Jardim Ca-
naã, em Mogi Guaçu.
De acordo com informa-
ções da PM, a equipe esta-
va em patrulhamento pela 
Avenida José Rodrigues 
Neto, quando observou 

um indivíduo defronte 
a uma oficina mecânica, 
com um objeto nas mãos, 
despertando suspeita nos 
agentes que de pronto 
abordaram o indivíduo, 
contudo nada de ilícito foi 

constatado.
No entanto em pesqui-
sa via sistema Prodesp 
constou que o indivíduo 
era procurado conforme 
mandado de prisão civil, 
processo N° 0000050-

62.2022.8.26.0161. Dian-
te dos fatos, com apoio do 
CGP1, o indivíduo foi con-
duzido até o Centro de Po-
lícia Judiciária (CPJ), onde 
a escrivã Luciana, após 
dar ciência à Delegada 

Dra. Raquel Cazali, regis-
trou o BOPC N° DN3749-
1/2023, versando sobre 
captura de procurado. O 
indivíduo permaneceu 
preso a disposição da jus-
tiça. 

De Mogi Guaçu
  
A abertura do XIX Jogos 

Municipais dos Idosos 
(JOMI) de Mogi Guaçu 
aconteceu nesta quarta-

-feira, dia 15 de março, no 
centro esportivo Carlos 
Nelson Bueno, o Furno, 
no Parque Cidade Nova. 
O secretário municipal 
de Esporte, Paulo César 
Moreira, recepcionou os 
convidados e atletas ao 
lado do vice-prefeito Ma-
jor Marcos Tuckumantel, 
que ressaltou a impor-
tância do evento para as 
pessoas da melhor idade. 
“É bonito de ver a dispo-
sição que vocês têm e que 
bom que o esporte faz 
parte de uma rotina, pois 

esporte é saúde. Uma 
boa sorte para todos”, co-
mentou. 
Cerca de 300 atletas com 
idade a partir dos 50 anos 
vão participar do evento 
organizado pela Secreta-
ria Municipal de Esporte 
e Lazer (SEL). Nesta edi-
ção, seis equipes fizeram 
a inscrição:  Qualidade de 
Vida/Depieri, Qualidade 
de Vida/Barufi, Qualida-
de de Vida/Canavesi, São 
José, Martinho Prado e 
Geração Saúde. Os Jogos 
Municipais dos Idosos 

contarão com 15 moda-
lidades sendo atletismo, 
bocha, buraco, damas, 
dança de salão, dominó, 
malha de terra, concurso 
de Miss e Mister, nata-
ção, tênis de campo, tênis 
de mesa, truco, voleibol 
adaptado e xadrez.  
“Os JOMI são uma opor-
tunidade de levarmos a 
atividade física para mais 
perto dos idosos e a gente 
sabe o quanto o esporte 
é importante para esse 
público que tanto nos 
incentiva para fazer sem-

pre o melhor para eles”, 
destacou o secretário de 
Esporte e Lazer, Paulo 
César Moreira.  
Após a solenidade de 
abertura e disputa de vo-
leibol masculino adap-
tado, a programação dos 
JOMI continua nesta 
quinta-feira, dia 16 de 
março, com as disputas 
de damas (masculino e 
feminino) e do voleibol 
adaptado feminino, am-
bos no Furno. As dispu-
tas começam a partir das 
17h. 

De Mogi Guaçu 

É com extremo pesar 
que a Prefeitura de 

Mogi Guaçu recebe a 
notícia do falecimento 
de Hélio Miachon Bue-
no, ex-prefeito por três 

mandatos, primeiro 
chefe do Poder Execu-
tivo reeleito pelo voto 
popular e liderança 

com grande contribui-
ção dada ao desenvolvi-
mento da cidade. Hélio 
tinha 78 anos. Deixa a 

esposa Neli, os filhos 
Márcia, Marcos e ne-
tos. O município decre-
tou luto oficial de 3 dias 

em respeito à sua me-
mória. Aos familiares 
e amigos, nossas mais 
sinceras condolências.

De Mogi Guaçu 

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu irá instalar uma 
lombada eletrônica (ra-
dar de fiscalização com 
display) na Avenida dos 
Trabalhadores. Segundo 
a Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilidade 
(SOM), o equipamento 
terá limite de velocidade 
de 60km/h. A empresa 
Splic será a responsável 
pela instalação do apare-
lho.  
O aparelho será instala-
do próximo à Rua Pedro 
de Souza Moreira, no 
Jardim Presidente, entre 
o trecho de cruzamento 

das Avenidas dos Traba-
lhadores e Emília Marchi 
Martini e o Centro Cultu-
ral, no Jardim Camargo, 
no sentido bairro/centro 
da avenida. A partir da 
instalação e aferição do 
equipamento, o início 
de operação da lombada 
eletrônica deve ocorrer 
dentro de 15 dias.  
O equipamento pos-
sui duas torres com um 
marcador eletrônico, que 
mostra a velocidade do 
veículo quando ele passa 
pela via. Antes dela, há 
ainda avisos por meio da 
sinalização de trânsito. 
A velocidade máxima na 
Avenida dos Trabalhado-

res é de 60 km/h, sendo 
que a via já é sinalizada 
com placas de regula-
mentação de velocidade 
para que os motoristas 
tenham conhecimento. 
“O local foi escolhido 
após estudos técnicos 
e por apresentar maior 
número de flagrantes de 
irregularidades no trân-
sito como o avanço de 
velocidade por parte dos 
motoristas e, principal-
mente, para dar maior 
segurança aos cidadãos 
que têm frequentado os 
eventos que são realiza-
dos no Centro Cultural. 
A lombada eletrônica 
fiscalizará o excesso de 

velocidade”, comentou o 
secretário da pasta, Da-
niel Rossi.  

Fiscalização
Em Mogi Guaçu, desde 
novembro de 2022, ou-
tros equipamentos de 
fiscalização de trânsito 
foram instalados com o 
objetivo de monitorar as 
principais vias da cidade, 
principalmente nas que 
apresentam maiores ín-
dices de acidentes. Ago-
ra, com a implementação 
da nova lombada eletrô-
nica na Avenida dos Tra-
balhadores, ao todo, são 
21 aparelhos para con-
trolar a velocidade.  

O contrato com a empre-
sa Splic prevê locação, 
instalação, operação e 
manutenção de equipa-
mento fixo de controle 
de velocidade, de con-
trole de restrição veicu-
lar, de equipamento fixo 

com registrador de velo-
cidade, avanço semafóri-
co e parada sobre a faixa, 
além do sistema integra-
do para gerenciamento 
de imagens e processa-
mento das informações 
geradas. 
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COVID-19 - Vacina bivalente da Pfizer já imunizou 
mais de 2,2 mil pessoas em Mogi Mirim

De Mogi Mirim

Desde o final de feverei-
ro, quando a VE (Vigi-
lância Epidemiológica), 
órgão da Secretaria Mu-
nicipal da Saúde, come-

çou a distribuição das 
doses da vacina Pfizer 
bivalente, 2.247 pessoas 
já foram imunizadas em 
Mogi Mirim. Desse to-
tal, 2.082 doses foram 
administradas na popu-

lação acima de 60 anos.
Outras 165 doses foram 
destinadas a pessoas 
imunossuprimidas, aci-
ma de 12 anos, além 
de grupos específicos, 
como indígenas. A va-
cinação continua em to-
das as UBSs (Unidades 
Básicas de Saúde), das 
8h00 às 16h00, exceto 
em Martim Francisco, 
onde o postinho está em 
reforma.
Ao todo, a DRS (Dire-
ção Regional de Saúde) 
de São João da Boa Vis-
ta enviou 4,422 doses à 
cidade.
Numa primeira etapa, 
foram imunizados pes-

soas acima de 70 anos, 
imunossuprimidas, a 
partir de 12 anos, além 
de índios. Idosos inter-
nados em ILPs (Institui-
ções de Longa Perma-
nência) também foram 
vacinados na própria 
entidade.
O Ministério da Saúde 
planeja uma segunda 
etapa para imunizar, 
com a bivalente da Pfi-
zer, gestantes e mulhe-
res que deram à luz re-
centemente. Na quarta 
e última fase, serão va-
cinados os profissionais 
da saúde. Vale destacar 
que o uso dessa vacina 
já foi aprovado pela An-

visa (Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária) 
no final de 2022.
A Secretaria de Saúde 
reforça que, além da bi-
valente, está mantida a 
imunização (1a dose) da 
covid-19 para crianças a 
partir de 6 meses, ado-
lescentes (12-17 anos), 
adultos (18 anos ou 
mais).
Também vai vacinar 
com a 2a dose, de acor-
do com a data agendada 
na carteirinha.
Crianças a partir de 5 
anos, podem receber a 
3a dose (1a do reforço) 
desde que tenham in-
tervalo de quatro meses 

da 2a dose. Por fim, pes-
soas acima de 18 anos 
poderão receber a 4a 
dose desde que haja um 
intervalo de quatro me-
ses da última dose.
As vacinações para be-
bês de 6 meses a 2 anos 
e 11 meses serão feitas, 
exclusivamente nas 
UBSs da Santa Clara, 
Aterrado e Albejante, 
para otimizar o uso dos 
frascos dos imunizan-
tes. É necessário portar 
o RG, CPF ou cartão 
SUS. Também é exigido 
comprovante de ende-
reço e a apresentação do 
comprovante da vacina-
ção anterior.

CEO entrega quase 120 próteses dentárias de janeiro até agora

Manutenção das estradas rurais:  excesso de chuva 
exige maior atenção

Paulo Silva anuncia geração de empregos com ampliação de empresa

De Mogi Mirim

e janeiro até agora, o 
CEO (Centro de Espe-
cialidades Odontológi-
cas) da Secretaria da 
Saúde, entregou 116 
próteses dentárias, fa-
zendo a alegria dos 
pacientes. Segundo o 
coordenador do CEO, 
Marcelo Souto Dan-
te, essa quantidade de 
prótese só foi viabiliza-
da graças ao empenho 
da equipe de dentistas 
que atuam no local.
E a meta dessa equi-
pe, ainda de acordo 
com Dante, é chegar a 
90 próteses mensais a 

partir de abril. “É um 
time de primeiríssima 
qualidade”, elogiou. 
Para ele, mais do que 
uma prótese, o traba-
lho desenvolvido pela 
equipe devolve a au-
toestima ao paciente, 
além de melhorar sua 
estética e saúde bucal. 
“Resumindo, devolve-
mos o paciente à socie-
dade”, acrescentou.
Dante enumera os be-
nefícios de uma boa 
prótese dentária, como 
a melhoria da comu-
nicação, alimentação 
e digestão dos alimen-
tos. Ele ressaltou ainda 
que a prótese também 

ajudou muitos pacien-
tes a arrumar emprego. 
“Teve um senhor que 
veio aqui, desesperado, 
pois sem os dentes não 
seria contratado para o 
serviço que estava bus-
cando”, lembra Dante.
Além das próteses, o 
CEO começa, a partir 
desse mês, até abril, 
um programa especial 
voltado às gestantes. 
Em seguida, tem início 
o PSE (Programa de 
Saúde na Escola) que é 
focado na saúde bucal 
dos alunos da rede mu-
nicipal de ensino. Em 
junho, os dentistas da 
rede se voltam à pre-

venção do câncer bucal 
e em julho, ao diabetes 
e que deve se estender 
até setembro.
Outubro, haverá a se-
gunda etapa do PSE. 
Dante explica que o 
CEO atua, basicamen-
te, em três especiali-
dades, a começar pelas 
UBSs (Unidades Bá-
sicas de Saúde), onde 
nos gabinetes dentá-
rios ocorrem os trata-
mentos clínicos, como 
restauração, profiláti-
cos e avaliações (pró-
tese total, gestante e 
lesões bucais). Já na 
UPA (Unidade de Pron-
to Atendimento), são 

atendidas as urgências 
e emergências odonto-
lógicas, como extração 
e alívio da dor, inclu-
sive com abertura do 
canal.
Já no CEO é onde são 
feitas as próteses (total 
e parcial), tratamen-

to de canais, gengivas, 
além de cirurgias para 
extração de dentes in-
clusos e biópsias. Por 
fim, o CEO também 
tem o programa volta-
do aos PNEs (Pacientes 
com Necessidades Es-
peciais) e laserterapia.

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da 
Secretaria de Agricul-
tura, segue incansável 
no trabalho de repa-
ros e manutenções das 
estradas rurais. Todo 
aparato técnico e de 
mão de obra da pasta 

tem sido usado para 
restabelecer as con-
dições de tráfego das 
vias, que têm sido mui-
to castigadas pelo ex-
cessivo volume de chu-
va que vem caindo em 
Mogi Mirim neste ano 
de 2023.
Em pelo menos dois 
pontos, houve extrava-

samento do nível dos 
rios que cortam as es-
tradas e a água invadiu 
as vias, inviabilizando 
ou dificultando o trân-
sito de veículos e de 
pedestres. Um desses 
episódios aconteceu 
na estrada Orlando de 
Arruda, na região dos 
Macucos, onde o alto 
volume de chuva entu-
piu a passagem natural 
do rio. O trabalho da 
Secretaria de Agricul-
tura nesse local é de 
fazer toda a limpeza da 
área ao redor do rio e 
da tubulação para res-
tabelecer o curso do 
rio. 
O serviço é executa-
do por uma retroes-
cavadeira adquirida 
no final de 2022 pela 
Prefeitura para ma-
nutenção nas estradas 
rurais. Parte do recur-

so usado na aquisição 
do maquinário veio de 
uma emenda parla-
mentar de R$ 200 mil 
do deputado federal 
Alexandre Leite, por 
intermédio do verea-
dor Geraldo Vicente 
Bertanha, o Gebê. 
Outra ação executada 
pela Secretaria de Agri-
cultura nesse sentido 
foi na rodovia Sétimo 
Biazotto, na região do 
Córrego Azul. Há duas 
semanas, foram qua-
se 300 milímetros de 
chuva em seis dias. 
Como resultado, um 
grande volume de ta-
boa e de terra existente 
ao longo do leito do rio 
Córrego Azul desceu, 
entupiu a passagem so-
bre a ponte e encobriu 
o trecho da estrada, 
chegando a quase qua-
tro metros de altura do 

nível do rio.
Foram três dias de 
limpeza do trecho da 
rodovia para liberar o 
tráfego pelo local. Mas, 
o serviço na Sétimo 
Biazatto não parou por 
aí. Outros trechos es-
tão recebendo serviço 
de máquinas para ni-
velamento da estrada 
e, quando o tempo es-
tiver firme, os técnicos 
retornarão para fazer 
a manutenção preven-
tiva, já se preparando 
para um novo período 
de chuvas.

PARCERIA
Em razão da exten-
sa área rural de Mogi 
Mirim, a Secretaria de 
Agricultura conta com 
o apoio de produtores 
rurais no serviço de 
manutenção das estra-
das. Quem tem condi-

ções de disponibilizar 
seu próprio equipa-
mento para ajudar o 
Município, seja no ni-
velamento da via ou no 
escoamento de água, a 
Secretaria os acolhe e 
os orienta para fazer a 
manutenção. Além dis-
so, encaminha o mate-
rial necessário para a 
realização do serviço.
“Assim, a gente avança 
na manutenção das es-
tradas. Os produtores, 
nos ajudando nesses 
trechos, liberam o uso 
de maquinas para que 
a gente direcione para 
pontos de maior neces-
sidade. Então, a gente 
cobre uma área maior 
de manutenção e avan-
ça muito mais rápido”, 
destacou o secretário 
de Agricultura e de 
Meio Ambiente, Ober-
dan Quaglio Alves.

De Mogi Mirim

Na tarde desta quarta-feira 
(15), o prefeito Paulo Sil-
va anunciou a ampliação 
da Senalândia que em um 
período de 24 meses, au-
mentará sua capacidade 
de produção e de vagas de 
emprego na cidade.
Fundada em 1999, a em-
presa mogimiriana é es-
pecializada em óleos e es-
sências aromáticas, sendo 
que possui um portfólio de 
mais de 15 produtos dife-
rentes com variações que 

ultrapassam mais de 100 
aromas.
Atualmente localizada 
em um prédio alugado 
no Distrito Industrial I, a 
Senalândia iniciará, em 
breve, a construção de sua 
sede própria na Avenida 
Rainha, no Parque da Em-
presa. A obra será dividi-
da em duas etapas, já que 
dois galpões de 750 metros 
cada serão construídos, o 
primeiro com data previs-
ta para ser finalizado em 
julho deste ano e o segun-
do em dezembro de 2024.

A estimativa é de que a 
Senalândia faça um inves-
timento total de R$ 3,5 mi-
lhões, valor que também 
inclui a aquisição do terre-
no.
Com a expansão, a em-
presa pretende aumentar 
em 50% sua capacidade 
produtiva e consequente-
mente, o número de va-
gas de emprego, passando 
dos atuais 30 funcionários 
para 50 dentro de um perí-
odo de 24 meses.
O anúncio da ampliação 
aconteceu em uma coleti-

va de imprensa realizada 
no Salão Vermelho da Es-
tação Educação e contou 
com a presença do sócio-
-fundador da Senalândia, 
Luiz Carlos Cavalcante, 
que em seu depoimento 
agradeceu o apoio que re-
cebeu da administração 
municipal. “Agradeço por 
esse incentivo fiscal que 
é muito bem-vindo pelas 
empresas, principalmente 
as pequenas como a gente 
que consegue com essas 
economias investir em 
mais áreas na empresa, vi-

sando um crescimento e a 
geração de emprego”.
Já o prefeito Paulo Silva 
destacou a importância de 
se valorizar as empresas 
nascidas em Mogi Mirim. 
“Vocês são importantíssi-
mos, vocês estão gerando 
emprego e renda, e hoje, 
nós precisamos disso. Eu 
tenho certeza que a Se-
nalândia vai crescer junto 
com Mogi Mirim”, frisou.
O anúncio ainda contou 
com a presença de Ma-
noela Laís Sobreiro Ca-
valcante, administradora 

e química da Senalândia, 
que fez uma apresenta-
ção da empresa ao públi-
co presente, Maria Júlia 
Sobreiro Cavalcante, do 
financeiro da Senalândia, 
do secretário de Governo, 
Massao Hito, que ressal-
tou o trabalho em conjun-
to de toda sua equipe, da 
vereadora Mara Choqueta, 
que representou a Câmara 
Municipal na mesa forma-
da para o anúncio, além de 
outros vereadores, secre-
tários, gerentes e público 
presente.
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São 25 anos de histó-
rias, sucessos, inspira-
ções e muitas conquis-
tas que vão além dos 
palcos, e para celebrar 
essa data que mudou a 
vida da dupla sertaneja 
Betho e Menon, reali-
zaram um show espe-
cial no sábado (11), no 
Villas Pantanal, na ci-
dade de Cosmópolis.

“Foi maravilhoso o 
primeiro show de co-
memoração dos 25 
anos de Betho & Me-

non escolhemos um lu-
gar sensacional que é o 
Villas Pantanal que tem 
tudo a ver com nossa 
carreira pelo fato de ser 
bem a cara do sertanejo 
e nosso público com-
pareceu tanto de Cam-
pinas como de toda re-
gião,” contou Menon.

Trajetória 
A dupla do interior 

de Andradina (SP) co-
meçou a carreira no ano 
de 1998. Gilberto dos 
Santos Toti e Hagame-

non Fabiano dos Santos 
adotaram o nome artís-
tico de Betho e Menon 
e começaram a carreira 
tocando em festivais, 
bares, festas, aniversá-
rios e eventos da região 
de Andradina.

Logo a popularidade 
da dupla foi crescendo 
e o trabalho se profis-
sionalizando, quando 
despertaram o interes-
se de grandes produto-
res e hoje somam cinco 
CDs gravados e uma 

coletânea com a parti-
cipação de vários artis-
tas incluindo a dupla 
Munhoz e Mariano. 

De lá para cá a dupla 
foi crescendo, fazendo 
show em vários esta-
dos. Foi quando tive-
ram a oportunidade de 
se apresentarem no Ro-
deio de Jaguariúna, co-
nhecido mundialmen-
te, onde tudo começou 
e para eles, foi um divi-
sor de águas.

Conquistas 

A popularidade fez 
com que dividissem o 
palco com artistas con-
sagrados como Chitão-
zinho e Xororó, Edson 
e Hudson, Zezé di Ca-
margo e Luciano, Vic-
tor e Léo, Cesar Me-
notti e Fabiano, entre 
outros; gravaram  suas 
músicas com grandes 
produtores. Participa-
ram em programas de 
TVs e tiveram  convi-
tes para outros rodeios 
como  Americana, Bar-
retos, no Paraná e  Mi-
nas Gerais. 

Segundo Menon, um 
marco durante estes 25 
anos na carreira dos 
artistas foi ter conhe-
cido grandes produto-
res musicais e grandes 
artistas. “Ter gravado 
nossas músicas com 
produtores renomados 
do mundo da música  
e ter a oportunidade 
de conhecer e dividir 
o palco com tantos ta-
lentos, como o  saudo-
so Cristiano Araújo, 
ter conhecido em 2014  

Marília Mendonça,  na 
época não era famosa, 
e tantos outros artistas 
que passaram em nos-
sas vidas, isso marcou  
muito nossa carreira, 
ter o prazer de poder 
estar perto de pessoas 
tão talentosas que logo 
depois estouraram  na-
cionalmente e até in-
ternacionalmente, foi 
muito gratificante,” 
disse Menon.

O show contou com 
um repertório bastan-
te eclético, além das 
músicas de autoria dos 
músicos, desde o iní-
cio da carreira, como 
“Atrevida e Volta pra 
mim,” referência em 
todo o Brasil, a apre-
sentação contou com 
forró, sertanejo univer-
sitário, sertanejo clás-
sico e axé. Com duração 
de 2h, a dupla animou, 
encantou e contagiou o 
público presente.

Reportagem: Susi 
Baião  

Dupla Betho & Menon comemora 25 anos de carreira 
com show em Cosmópolis

De Itapira

A Secretaria Munici-
pal de Cultura e Turis-
mo realiza no próximo 
dia 15 de abril o 1° Festi-
val de Música Gospel de 
Itapira com uma apre-
sentação do cantor An-
derson Freire. “Eventos 
nesse formato atraem 
grandes públicos em ci-
dades vizinhas e temos 
certeza que essa pri-
meira edição em Itapira 
também será um grande 
sucesso”, disse o secre-
tário da pasta, César Lu-
pinacci.

O evento é gratuito, 

tem classificação livre e 
acontece das 14h00 às 
22h00 no Parque Juca 
Mulato. A programação 
contempla ainda apre-
sentações de música 
e dança de grupos de 
igrejas locais. Também 
haverá praça de alimen-
tação.

A abertura do evento 
será com Amanda Rebe-
ca e Banda, da Assem-
bleia de Deus Belém. Às 
15h00 sobe ao palco a 
Adore e Dance, da Igreja 
Presbiteriana Renovada 
de Itapira.

A dupla Anderson 
e Lincoln e Banda, da 

igreja Aliança em Cristo, 
se apresenta às 16h00. 
Em seguida, às 17h00, é 
a vez de Telma Augusto 
e Banda, da igreja Co-
gic Vida. A última apre-
sentação antes do show 
principal será com a Or-
questra Ad Brás Itapira 
e Umadesp às 18h00. 

O show principal 
com o cantor Anderson 
Freire tem início pre-
visto para 20h00. Um 
dos maiores nomes da 
música gospel nacio-
nal, ele tem 12 anos de 
carreira solo, é um dos 
compositores mais re-
quisitados do segmento 

e já conquistou dois prê-
mios Grammy Latino 
de Melhor Álbum Cristã 
em Língua Portugue-
sa: Deus Não Te Rejeita 
(2018) e Seguir Teu Co-
ração (2021).

Fenômeno na inter-
net com mais de 290 
milhões de views no 
YouTube nos últimos 
12 meses, um milhão de 
seguidores na Deezer e 
340 milhões de plays no 
Spotify, lançou quatro 
álbuns inéditos em sua 
carreira (Identidade, 
Raridade, Deus Não Te 
Rejeita e Contagem Re-
gressiva), um de regra-

vações com convidados, 
EPs Alma e Seguir Teu 
Coração, DVD e álbum 

com os principais hits 
(Essência e Ao Vivo), um 
audiobook biográfico. 

De Amparo

No dia 13 de março, a 
Beneficência Portugue-
sa de Amparo comple-
tou 131 anos de história 
e anunciou seu novo 
slogan para o momento 
“Tradição e Inovação. 
Juntas, criando o futu-
ro!”.

Referência em saúde 
no Circuito das Águas 
Paulista, a BPA é movi-
da por propósitos que 
fazem a rotina da Insti-
tuição mudar um pouco 
a cada dia.  E para ce-
lebrar mais um ano de 
vida, a BPA reviveu, com 
auxílio de grandes pa-
trocinadores, a fachada 
da Instituição com uma 
nova pintura. “A pintura 

da fachada era um pro-
jeto antigo que conse-
guimos concretizar com 
o patrocínio de impor-
tantes empresas de nos-
sa cidade que acreditam 
em nosso trabalho e na 
história da Instituição” 
afirmou Rogério Mat-
toso Alves, Provedor na 
Instituição.

A Ypê, empresa líder 
nacional no segmento 
de produtos de higiene 
e limpeza, foi uma das 
parceiras que contribu-
íram com esse capítulo 
do hospital. “A Ypê, no 
ano em que completará 
73 anos, reafirma o seu 
cuidado com a comuni-
dade amparense, ao fir-
mar a parceria para res-
tauração da fachada da 

BPA. É uma alegria fazer 
parte desse momento de 
transformação e come-
moração dos 131 anos 
de história de um hospi-
tal que é referência em 
atendimento humaniza-
do e demonstra seu com-
promisso com o traba-
lho íntegro e com amor, 
premissas também fun-
damentais para nossa 
empresa. Juntas, BPA 
e Ypê seguem firmes no 
propósito da construção 
de um mundo melhor”, 
disse Mariana Nunes, 
gerente de Responsabili-
dade Social.

A Azevedo Tintas 
também foi uma par-
ceria fundamental para 
esse momento. “Gosta-
ríamos de parabenizar 
a BPA pelo aniversário 
e pelo trabalho de exce-
lência que vem fazendo 
há tantos anos na cida-
de de Amparo. Tivemos 
o prazer e o orgulho de 
contribuir com a história 
do hospital com o que 
está ao nosso alcance: fi-
zemos, em parceria com 
a Coral, a doação de mais 
de 1.200 litros de tinta 
para a revitalização da 
fachada e estamos muito 

felizes com o resultado! 
A Beneficência Portu-
guesa de Amparo volta 
a ter o visual que merece 
por tudo que faz à nossa 
população”, comemorou 
Rafael Azevedo, Proprie-
tário.

Novos projetos da 
BPA

Manter a tradição da 
Instituição e renovação 
são símbolos que mo-
vem a BPA, principal-
mente em seu novo ca-
pítulo. Para o primeiro 
semestre deste ano, está 
prevista a inauguração 
da Hemodinâmica, em 
parceria com a Unimed 
Amparo e CRD – Medi-
cina Diagnóstica.

“A área da saúde é de-
safiadora, pois é um con-
tato direto com a força 
e a fragilidade da vida. 
Neste contexto, atri-
bulado ainda por uma 
pandemia, contar com a 
parceira da Beneficência 
Portuguesa de Amparo é 
estar ao lado de uma or-
ganização que também 
acredita na essência de 
que a vida é o bem maior 
do ser humano e que a 
saúde é uma condição 

essencial para a cons-
trução de uma socieda-
de mais feliz. E foi assim 
em tantos momentos, 
notadamente na parce-
ria com a Unimed Am-
paro na instalação de 
uma UTI e da moderna 
maternidade, e que, em 
breve, também contará 
com mais um serviço, 
a hemodinâmica. Em 
nome da Unimed Ampa-
ro, parabenizo todos da 
prestigiada instituição, 
que mais que uma par-
ceira estratégica, com-
partilha com nossa coo-
perativa tantos desafios, 
oportunidades, sonhos e 
conquistas”, disse o Dr. 
Adalton Rafael de Tole-
do, Diretor-Presidente 
Unimed Amparo.

E com grande alegria, 
a BPA anuncia que as 
obras para o novo Pron-
to-Socorro também rei-
niciam até julho, com 
um projeto moderno, 
amplo e adequado para 
atendimentos especia-
lizados e humanizados 
para todos os pacientes 
e acompanhantes. Neste 
ano também serão co-
memorados os 3 anos da 
implantação da UTI e 2 

anos da Maternidade em 
parceria com a Unimed 
Amparo. E para ampliar 
e elevar ainda mais o 
atendimento e qualida-
de na assistência, a Ma-
ternidade BPA ganhará 
dois novos leitos e uma 
sala exclusiva e tecnoló-
gica para a realização de 
exames.

As celebrações tam-
bém estão em outros ser-
viços promovidos pela 
Instituição com parcei-
ros, como o primeiro ano 
do Laboratório de Aná-
lises Clínicas São Fran-
cisco em funcionamento 
24 horas. “Parabéns à 
Beneficência Portugue-
sa de Amparo pelos 131 
anos, com este prédio 
histórico maravilhoso, 
agora restaurado. Um 
hospital modernizado e 
equipado para oferecer 
melhores condições de 
atendimento à popula-
ção de Amparo e região”, 
finalizou José Luís Daó-
lio, Diretor Administra-
tivo na Instituição.

Imagem: Felipe Fil-
gueiras – Produtora Ci-
neview

Festival de Música Gospel traz Anderson Freire para Itapira

Beneficência Portuguesa de Amparo comemora 131 
anos com revitalização da fachada e novos projetos
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De Mogi Guaçu

Estão abertas as ins-
crições para 17ª Copa 
Mandi de Futsal de 2023. 
As equipes interessadas 
deverão confirmar o inte-
resse por meio dos links 
disponíveis e o prazo má-
ximo será até o dia 21 de 
março para as seguintes 
categorias: Sub 9 – 2014 

e 2015; Sub 11 – 2013 e 
2012; Sub 13 – 2011 e 
2010; e até dia 24 de mar-
ço para a categoria Adulto 
(livre). 

Os congressos serão 
realizados na sede da 
Secretaria de Esporte e 
Lazer, localizada na Rua 
Santo Antônio, nº 30, no 
bairro do Lote. No dia 22, 
às 19h, será para as ca-

tegorias menores Sub 9, 
sub 11 e sub 13 e, no dia 
25, às 14h, para categoria 
Adulto. 

Links para inscrição de 
equipes  

Categorias 
SUB 09 https://pla-

caresportivo.com/mogi-
guacu/PreInscricaoTime.
php?id=73 

SUB 11 https://pla-
caresportivo.com/mogi-
guacu/PreInscricaoTime.
php?id=74 

SUB 13 https://pla-
caresportivo.com/mogi-
guacu/PreInscricaoTime.
php?id=75 

ADULTO https://pla-
caresportivo.com/mogi-
guacu/PreInscricaoTime.
php?id=76

De Jaguariúna

Os amantes do futebol 
amador já podem se pre-
parar. Neste fim de sema-
na começam a Taça Ouro 
e a Taça Prata do Ama-
dorzão de Jaguariúna e a 
disputa deve ser acirrada.

Pela Taça Ouro, nove 
times se enfrentarão. São 
eles: Engra, Peralta, Fan-
tasma do Morro, Aliança, 

Independente, São José, 
Jardim Elisa, XII de Se-
tembro e Audaz. 

Todas as nove rodadas 
acontecerão no campo do 
Azulão. A primeira será 
no sábado, dia 18, com 
jogos às 16h e 18h. No 
domingo, dia 19, as par-
tidas acontecerão às 8h e 
às 10h. 

Na Taça Prata, 16 ti-
mes, divididos em dois 

grupos lutarão pelo tí-
tulo. No Grupo A estão: 
Roseira B, Mais Amigos, 
Treze da Vila, C. S. E., 
Aliança B, Esporte Coli-
na, PSG Jaguar e Bahia. 
Já no Grupo B estão: Co-
ringão, Beira Rio, Vitória, 
Cruzeiro, Cachorro da 
Neblina, Pinheiros, Vila 
Maranhão e Roseira de 
Baixo. 

No sábado, dia 18, a 

primeira rodada aconte-
cerá no campo do parque 
José Pires Junior (Floria-
nópolis) e no campo do 
Altino Amaral (Roseira 
de Cima), ambos com 
jogos às 14h e 16h. Já no 
domingo, dia 19, os dois 
locais terão partidas às 
8h e 10h. 

Em todos os jogos a 
entrega é gratuita para o 
público.

De Pedreira

A Secretaria Municipal 
de Esportes e Lazer de 
Pedreira confirmou nesta 
semana a participação da 
equipe da Cidade na dis-
puta da tradicional Taça 

EPTV de Futebol de Salão 
no ano de 2023.

Nesta edição a equi-
pe terá o comando dos 
Professores André, Tia-
go, Renan e Ângelo, com 
a garotada da Categoria 
Sub-21. “Está mesma 

equipe estará represen-
tando Pedreira nos Jo-
gos Regionais que serão 
disputados na cidade de 
Mococa no mês de julho”, 
enfatizou o Secretário 
Municipal de Esportes e 
Lazer Valdir Carlos Vol-

pato.
O Congresso Técnico 

está programado para o 
dia o6 de abril, a abertura 
da Taça EPTV de Futsal 
acontecerá na sexta-feira, 
14 de abril, com os jogos 
sendo disputados nas 

noites de segunda e quin-
ta-feira até o dia 22 de 
junho, a Semifinal acon-
tecerá em 26 de junho, e 
as disputas do 3º e 4º lu-
gares e final no sábado 1º 
de julho de 2023.

Lançada em 1985, a 

competição ficou conhe-
cida como uma das maio-
res do Futsal no interior 
de São Paulo e do Sul de 
Minas Gerais por estimu-
lar a prática do esporte ao 
mobilizar técnicos, joga-
dores e torcedores.

Secretaria de Esporte inicia inscrição para a 17ª Copa Mandi 
de Futsal de 2023 

Campeonato Amadorzão de futebol começa neste fim de 
semana

Pedreira confirma sua participação na Taça EPTV de Futsal 
2023

De Mogi Mirim

Na tarde desta quar-
ta-feira (15), o prefeito 
Paulo Silva anunciou a 
ampliação da Senalân-
dia que em um período 
de 24 meses, aumentará 
sua capacidade de pro-
dução e de vagas de em-
prego na cidade.

Fundada em 1999, a 
empresa mogimiriana é 
especializada em óleos 
e essências aromáticas, 
sendo que possui um 
portfólio de mais de 15 
produtos diferentes com 
variações que ultrapas-
sam mais de 100 aro-
mas.

Atualmente localiza-
da em um prédio aluga-
do no Distrito Industrial 

I, a Senalândia iniciará, 
em breve, a construção 
de sua sede própria na 
Avenida Rainha, no Par-
que da Empresa. A obra 
será dividida em duas 
etapas, já que dois gal-
pões de 750 metros cada 
serão construídos, o pri-
meiro com data prevista 
para ser finalizado em 
julho deste ano e o se-
gundo em dezembro de 
2024.

A estimativa é de que 
a Senalândia faça um in-
vestimento total de R$ 
3,5 milhões, valor que 
também inclui a aquisi-
ção do terreno.

Com a expansão, a 
empresa pretende au-
mentar em 50% sua ca-
pacidade produtiva e 

consequentemente, o 
número de vagas de em-
prego, passando dos atu-
ais 30 funcionários para 
50 dentro de um período 
de 24 meses.

O anúncio da amplia-
ção aconteceu em uma 
coletiva de imprensa re-
alizada no Salão Verme-
lho da Estação Educação 
e contou com a presença 
do sócio-fundador da 
Senalândia, Luiz Carlos 
Cavalcante, que em seu 
depoimento agradeceu o 
apoio que recebeu da ad-
ministração municipal. 
“Agradeço por esse in-
centivo fiscal que é muito 
bem-vindo pelas empre-
sas, principalmente as 
pequenas como a gente 
que consegue com essas 

economias investir em 
mais áreas na empresa, 
visando um crescimento 
e a geração de emprego”.

Já o prefeito Paulo 
Silva destacou a impor-
tância de se valorizar as 
empresas nascidas em 
Mogi Mirim. “Vocês são 
importantíssimos, vocês 
estão gerando emprego 
e renda, e hoje, nós pre-
cisamos disso. Eu tenho 
certeza que a Senalândia 
vai crescer junto com 
Mogi Mirim”, frisou.

O anúncio ainda con-
tou com a presença de 
Manoela Laís Sobreiro 
Cavalcante, administra-
dora e química da Se-
nalândia, que fez uma 
apresentação da empre-
sa ao público presente, 

Maria Júlia Sobreiro Ca-
valcante, do financeiro 
da Senalândia, do secre-
tário de Governo, Mas-
sao Hito, que ressaltou o 
trabalho em conjunto de 
toda sua equipe, da ve-

readora Mara Choqueta, 
que representou a Câ-
mara Municipal na mesa 
formada para o anúncio, 
além de outros vereado-
res, secretários, gerentes 
e público presente.

Amparo sediará o Campeonato Sulamericano de Hóquei 
Inline

Inf.: Tel: (11) 3845-5599 - Ronaldo Milan - Leiloeiro Oficial Jucesp 266 - www.milanleiloes.com.br

EDITAL DE LEILÃO “LEILÃO ON-LINE”

Ronaldo Milan, Leiloeiro Oficial inscrito na JUCESP nº 266, faz saber, através do presente Edital, que devidamen-
te autorizado pelo Banco Bradesco S.A, inscrito no CNPJ sob nº 60.746.948/0001-12, promoverá a venda em 
Leilão (1º ou 2º) do imóvel abaixo descrito, nas datas, hora e local infra citados, na forma da Lei 9.514/97.  Local 
da realização dos leilões: em virtude da Pandemia ocasionada pelo Covid-19, os leilões em cumprimento a lei 
9.514/97, estão sendo realizados somente na modalidade online.  Localização do imóvel: CONCHAL – SP. 
BAIRRO JARDIM PERIS. Rua João Batista de Oliveira Luz, n°40 (Lt 11 da Qd F). Casa. Áreas Totais. Área 
Terr. 300,00m² e área constr. 52,80m². Matr. 20.279 do RI de Mogi Mirim/SP. Obs: O Vendedor teve conhecimento 
da existência da seguinte Ação Consignação em Pagamento: Processo nº 1001165-89.2021.8.26.0144, Vara 
Única de Conchal/SP. O Vendedor responde pelo resultado das ações, de acordo com os critérios e limites 
estabelecidos nas Condições de Venda dos Imóveis constantes do edital. Ocupado. (AF).  1º Leilão: 28/03/2023, 
às 15h. Lance mínimo: R$ 197.000,00 e  2º Leilão: 31/03/2023, às 15h. Lance mínimo: R$ 
118.200,00 (caso não seja arrematado no 1º leilão) Condição de pagamento: à vista, mais comissão de 5% ao 
Leiloeiro.  Da participação on-line: O interessado deverá efetuar o cadastramento prévio perante o Leiloeiro, com 
até 1 hora de antecedência ao evento. O Fiduciante será comunicado das datas, horários e local de realização 
dos leilões, para no caso de interesse, exercer o direito de preferência na aquisição do imóvel, pelo valor da 
dívida, acrescida dos encargos e despesas, na forma estabelecida no parágrafo 2º-B do artigo 27 da lei 9.514/97, 
incluído pela lei 13.465 de 11/07/2017. Os interessados devem consultar as condições de pagamento e venda dos 
imóveis disponíveis nos sites: www.bradesco.com.br e www.milanleiloes.com.br

1ºLEILÃO: 28/03/2023 Às 15h. - 2ºLEILÃO: 31/03/2023 Às 15h.

Extrato de Contrato 

CONTRATO: 017/2023 
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA - SAEAN
CONTRATADO: AÇOTÉRMICA
OBJETO: A contratada obriga-se a fornecer os seguintes itens: 09 (nove) Telhas de 9,5 metros de 
comprimento e 1 metro de largura “Termoacústicas TR 40/980 C/ EPS 30MM C/ PINTURA 1 FACE 
SUPERIOR 0,43 AZUL CLARO, 1 FACE INFERIOR 0,43 BRANCA CHAPA GALVALUME”; 175 (cento 
e setenta e cinco) parafusos “12x14x4 ONDA ALTA”, conforme descrição do orçamento apresentado 
pela contratada.
PRAZO DE VIGÊNCIA: 30 (trinta) dias.
VALOR CONTRATAÇÃO: O valor global do contrato, corresponde ao montante de R$ 10.450,00 (dez 
mil, quatrocentos e cinquenta reais).
Data Assinatura: 24 de fevereiro de 2023.

Editais
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CONDOMÍNIO PARQUE RESIDENCIAL JARDIM NAZARETH 

Rua Benedito da Cunha Campos, 535, Jardim Nazareth – Moji Mirim – SP 
CEP: 13806.610 – Tel/fax: 19 3552-2006 

 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

Em conformidade com o disposto no Código Civil, na Lei n° 4.591/64 e no Capítulo VII da Convenção de 
Condomínio, o CONDOMÍNIO PARQUE RESIDENCIAL JARDIM NAZARETH, localizado na Rua Benedito 
da Cunha Campos, n° 535 em Mogi Mirim (SP) CONVOCA todos os condôminos que se encontrarem 
quites com as taxas condominiais a se reunirem em ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA, a ser 
realizada em formato virtual, conforme Lei 14.309/2022, a comparecerem no dia 28 de março de 2023 das 
08h30 às 17h30, através da plataforma digital do sistema Superlógica Tecnologias. Aos que não puderem 
votar na plataforma online, será disponibilizada cédula de votação impressa, que ficará na Administração do 
Condomínio, para ser depositada na urna lacrada que estará no mesmo local, conforme orientação no 
rodapé. A assembleia será realizada para deliberarem sobre a seguinte pauta da Ordem do Dia: 

  
 Deliberação sobre as contas e atos da Administração relativos ao exercício de 2022; 
 
 Apresentação e votação do orçamento para o exercício de 2023; 
 
 Assuntos gerais. 

 

Mogi Mirim/SP, 17 de março de 2023.  
 

Rosana Maria da Silva  
Síndica  

CONDOMÍNIO “PARQUE RESIDENCIAL JARDIM NAZARETH”  
 
 

IMPORTANTE 
 
COMO PARTICIPAR DA ASSEMBLEIA: 
- Para participar da assembleia virtual, os proprietários receberão um link através do e-mail cadastrado junto à 
administração, onde serão direcionados ao site da Superlógica Tecnologias. Através da plataforma deste 
sistema, serão esclarecidos e discutidos os assuntos da pauta e será possível votar para cada item. Além disto, 
para aqueles que não conseguirem fazer o voto na plataforma, será disponibilizada cédula de votação impressa, 
a ser depositada em urna, no dia 28/03/2023 no horário de 08h30 até 17h30h. Apenas proprietários adimplentes 
ou seus procuradores devidamente habilitados pela administradora tem direito ao voto. 
 
DA LISTA DE PRESENÇA 
- A lista de presença dos participantes online é gerada através de sistema criptografado e com identificação de 
IP a partir do momento do login de cada proprietário. A apuração é feita de forma automática pelo próprio 
sistema, sendo divulgada logo após o encerramento. Os que optarem pelo voto físico, deverão assinar a lista de 
presença no local e portar documento de identificação. 
 
DA PRESTAÇÃO DE CONTAS 
A prestação de contas será enviada com antecedência nos e-mails de todos os proprietários devidamente 
cadastrados. Os relatórios de receitas e despesas são os mesmos fixados no mural mensalmente. Dúvidas e 
questionamentos poderão ser direcionados a Administração até o dia anterior à Assembleia. 
 
DA PROCURAÇÃO 
Os condôminos, no caso de ausência ou impedimento, poderão nomear pessoas para poder representá-los na 
respectiva Assembleia. Referida nomeação deverá ser realizada através de instrumento particular assinado pelo 
condômino, com firma reconhecida e contendo a completa qualificação do outorgante e outorgado, onde 
conste cláusula específica de representação na respectiva Assembleia. Cada procurador não poderá 
representar na Assembleia Geral mais de 01 (um) condômino. Caso a unidade autônoma pertença a diversas 
pessoas, estas deverão nomear uma dentre si para que as represente na Assembleia. A procuração deverá ser 
apresentada até 02 (dois) dias antes da assembleia.  

ERRATA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DAS ASSEMBLEIAS GERAIS ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA. 1ª, 
2ª e 3ª Convocações.

A UNISER da Baixa Mogiana, Cooperativa de Trabalho dos Fisioterapeutas, Fonoaudiólogos, Nu-
tricionistas, Psicólogos e Terapeutas Ocupacionais vem retificar o Edital de Convocação das As-
sembleias Gerais Ordinária e Extraordinária publicado em 24 de Fevereiro de 2023, na Página 03, 
Caderno Cultura do Jornal O Regional, para dele fazer constar a alteração a seguir indicada: onde se 
lê “Para efeito de quórum o número de cooperados aptos a votar é de 98 (noventa e oito).”, leia-se: 
“Para efeito de quórum o número de cooperados aptos a votar é de 129 (cento e vinte e nove).” O res-
tante do Edital fica inalterado. Paulo Sérgio Martins, Diretor Presidente da UNISER Baixa Mogiana.

Mogi Mirim, 13 de Março de 2023

Paulo Sérgio Martins
Diretor Presidente da UNISER da Baixa Mogiana

AVISO À POPULAÇÃO

   Conforme dispõe o artigo 271, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Artur 
Nogueira (Resolução nº 110/2022) Artur Nogueira, combinado com o § 3º do Artigo 31, da Constitui-
ção Federal, levo ao conhecimento dos munícipes, que as Contas da Prefeitura Municipal de Artur 
Nogueira, relativas ao Exercício de 2020, processo TC-003267.989.20-0, ficarão à disposição de 
qualquer contribuinte, na Câmara Municipal, pelo prazo de 60 (sessenta) dias, para exame e aprecia-
ção, o qual poderá questionar-lhes a legitimidade, nos termos da Lei.

Presidência da Câmara Municipal de Artur Nogueira, em 8 de março de 2023.

VEREADOR ADALBERTO DI LÁBIO
(Prof. Adalberto)

Presidente da Câmara Municipal

Câmara Municipal de Artur Nogueira

                 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das Tulipas 638 – 
Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa jurídica de 
direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 19.947.645/0001-64, 
conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2021, CONVOCA os selecionados abaixo relacionados a 
comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço sobredito, no período de 17 de março de 2023 à 
23 de março de 2023, no horário das 09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega 
dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de 
Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da 
documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao 
SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento 
de Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou no local 
informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação do ASO - Atestado 
de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na sede do consórcio, para que 
sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos convocados para a contratação obrigam-se a 
declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir 
o cargo para o qual foi selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2021. 
O candidato que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

FUNÇÃO: Recepcionista 40h – Artur Nogueira 
Classificação Candidato 
30º João Luis Silva 
31º Aurelita Oliveira Neris Rocha 

 
Holambra, 17 de março de 2023 

 
Élcio Ferreira Trentin 

Superintendente do CISMETRO 
 

                                   
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das 
Tulipas, 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  
pessoa jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 
19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2021, CONVOCA os 
selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 17 de março de 2023 à 23 de março de 2023, no horário das 
09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a 
admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira 
Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da documentação e estando em 
ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao SEESMT – Serviço 
Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Avenida das Tulipas, 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou no 
local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação do 
ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na 
sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos 
convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) 
dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado, 
na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2021. O candidato que não 
comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

FUNÇÃO: Assistente Administrativo 40h – Paulínia  
Classificação Candidato 
48º Raquel Bezerra da Fonseca 
49º Julia Ferreira de Jesus 
50º Amanda Michele Lopes das Neves 

 
Holambra, 17 de março de 2023 

 
Élcio Ferreira Trentin 

Superintendente do CISMETRO 
 

 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 

O Superintendente do CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE DA REGIÃO 
METROPOLITANA DE PIRACICABA – CISMETRO LIMEIRA, com sede à Rua Conselheiro 
Saraiva, 863 – Centro – Limeira/SP – CEP: 13.480-191, CNPJ 48.227.378/0001-59, CONVOCA 
os candidatos abaixo relacionados, classificados no Processo Seletivo 001/2021, para 
comparecerem à sede do CISMETRO LIMEIRA, no período de 17 a 21 de março de 2023, das 
09:30hs às 11:30hs para os encaminhamentos necessários às contratações.  

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

FUNÇÃO: Agente de Atendimento Proc. Hospitalar-Motorista 12x36h – Engenheiro Coelho 
Classificação Candidato 

1 Samir Antonio Baptista 
2 Anderson Alves Martins 

 

Limeira, 17 de março de 2023 

 

Messias Humberto de Oliveira 
Superintendente do CISMETRO LIMEIRA 

 
 
 
 
 

 

 

CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL NA ÁREA DE SAÚDE   

CONSAÚDE 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

ASSEMBLEIA GERAL  
 

O Presidente do Consórcio Intermunicipal na Área de 

Saúde - CONSAÚDE, no uso das suas atribuições conferidas no art. 10 do 

Estatuto Social do Consórcio, CONVOCA todos os membros para participar 

da Assembleia Geral do CONSAÚDE, que será realizada no dia 30 de 

março de 2023, quinta-feira, às 10h, na Prefeitura Municipal de Pedreira, 

situada na Praça Epitácio Pessoa, nº 03, Centro, na cidade de Pedreira – 

SP, CEP: 13.920-000, com a seguinte pauta:- 

 

A) Aprovação das Contas do Exercício de 2022;  

B) Abertura do Exercício de 2023; 

C) Deliberação sobre o interesse em regularização da 

retirada do Município de Santo Antônio de Posse – 

SP da estrutura do Consórcio;   

 

Pedreira - SP, 17 de março de 2023. 

 

 

 

FABIO VINICIUS POLIDORO  

Presidente do CONSÁUDE 

 

 

RONALDO ADRIANO GALDINO 

Liquidante do CONSAÚDE 

 

 
 
 
 
 

 

 

CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL NA ÁREA DE SAÚDE   

CONSAÚDE 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

ASSEMBLEIA GERAL  
 

O Presidente do Consórcio Intermunicipal na Área de 

Saúde - CONSAÚDE, no uso das suas atribuições conferidas no art. 10 do 

Estatuto Social do Consórcio, CONVOCA todos os membros para participar 

da Assembleia Geral do CONSAÚDE, que será realizada no dia 30 de 

março de 2023, quinta-feira, às 10h, na Prefeitura Municipal de Pedreira, 

situada na Praça Epitácio Pessoa, nº 03, Centro, na cidade de Pedreira – 

SP, CEP: 13.920-000, com a seguinte pauta:- 

 

A) Aprovação das Contas do Exercício de 2022;  

B) Abertura do Exercício de 2023; 

C) Deliberação sobre o interesse em regularização da 

retirada do Município de Santo Antônio de Posse – 

SP da estrutura do Consórcio;   

 

Pedreira - SP, 17 de março de 2023. 

 

 

 

FABIO VINICIUS POLIDORO  

Presidente do CONSÁUDE 

 

 

RONALDO ADRIANO GALDINO 

Liquidante do CONSAÚDE 

 

 
 
 
 
 

 

 

CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL NA ÁREA DE SAÚDE   

CONSAÚDE 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

ASSEMBLEIA GERAL  
 

O Presidente do Consórcio Intermunicipal na Área de 

Saúde - CONSAÚDE, no uso das suas atribuições conferidas no art. 10 do 

Estatuto Social do Consórcio, CONVOCA todos os membros para participar 

da Assembleia Geral do CONSAÚDE, que será realizada no dia 30 de 

março de 2023, quinta-feira, às 10h, na Prefeitura Municipal de Pedreira, 

situada na Praça Epitácio Pessoa, nº 03, Centro, na cidade de Pedreira – 

SP, CEP: 13.920-000, com a seguinte pauta:- 

 

A) Aprovação das Contas do Exercício de 2022;  

B) Abertura do Exercício de 2023; 

C) Deliberação sobre o interesse em regularização da 

retirada do Município de Santo Antônio de Posse – 

SP da estrutura do Consórcio;   

 

Pedreira - SP, 17 de março de 2023. 

 

 

 

FABIO VINICIUS POLIDORO  

Presidente do CONSÁUDE 

 

 

RONALDO ADRIANO GALDINO 

Liquidante do CONSAÚDE 
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